

ce chemin s'appelaient : en 1455, chemin de la maison d'Étienne Tholin *alias* Guillet à celle de Jean Merle; 1515, de la maison de Thomas de Pierrefeu à celle de Jean Merle; de la maison de Pierre Roche à celle de Jean Merle; 1559, des maisons de Jean Guillet à la maison de Philibert, fils de feu Pierre de Pierrefeu, et de Jean de Pierrefeu; 1596, chemin ou ruelle montant du moulin de Berland au voysinage de Berland; rue tendant au voysinage de Berland; 1615, chemin tendant des maisons d'Antoinette Viodier, veuve de Claude Guillard ès maison des héritiers de Jean Pierrefeu-Silloux; chemin voysinal tendant des maisons de Claude Guillard ès maisons des héritiers de Jean Pierrefeu-Silloux; chemin descendant des maisons de Jean et Benoît de Pierrefeu ez maison Tholin et Guillet; descendant de Silloux ès maisans Guillet et Tholin; descendant des maisons de Silloux de Benoît de Pierrefeu au voysinage Guillet et Tholin; descendant des maisons des consorts de Pierrefeu ez maison Tholin et Guillet; chemin voysinal tendant des maisons de Berland à Amplepuis; 1675, chemin tendant des Planches de Berland au Treyvo de Berland; 1752, des maisons de Jean Tholin aux maisons du sieur Philibert Pierrefeu et aux Sauvages.

50° *Chemin de Berland à la Perroudière.* — Son parcours complet est nommé : en 1776, chemin tendant du village de Berland aux maisons de Jean-Marie Goutard, appelées de Vercolon, alors chez Chenevier et à la Perroudière; de la Perroudière à la maison de Jean-Marie Goutard et de là au village de Berland. Certaines de ses parties sont appelées : en 1461, chemin tendant de la Perroudière à Amplepuis; 1477, venant de la Perroudière à Valcolon; 1520, tendant du Ris au Puys; 1522, chemin des maisons de Jean de Pierrefeu, de Berland au lieu de Valcolon; 1586, chemin